



Monika Dewald beim Zieleinlauf in Chamonix.

Privatfoto

Monika Dewald nach 13:50 Stunden am Ziel

Sieg in ihrer Altersklasse beim Ultratrail Mont Blanc

Schutterwald (r). Die Landschaftsläuferin Monika Dewald vom LFV Schutterwald hat eine weitere erfolgreiche Teilnahme beim Ultratrail Mont Blanc geschafft. In diesem Jahr waren nicht Schnee, Nässe und Kälte das Problem, sondern die extreme Hitze, die viele Teilnehmer zur Aufgabe des Rennens zwang. Schon im Vorfeld ermahnte der Veranstalter die Läufer, genügend Vorsorge zu treffen mit reichlich Getränken im Laufrucksack, einer

guten Kopfbedeckung sowie Brunnen und Bäche zur Abkühlung zu nutzen.

Die Strecke des OCC führte über 55 Kilometer mit 3300 Höhenmetern von Orsières über Champex nach Chamonix. Steilste Anstiege über Bovine, Catogne sowie La Flégère wechselten sich ab mit anspruchsvollen, bergab führenden Trails. In 13:50 Stunden erreichte Dewald glücklich das Ziel und den ersten Platz in ihrer Altersklasse Veteranen 4 (W70).